



El 15 de abril, asamblea general

El sábado 15 de abril tendrá lugar la XXXII Asamblea General Ordinaria de Unión Nacional de Trabajadores (UNT), y como el pasado año, será a través de un canal "ad hoc" de Zoom. Todos los afiliados han recibido ya el

oden del día a debatir, así como, obviamente, las claves de acceso para poder participar telemáticamente. No está demás recordar que este es el más importante órgano de decisión democrático del sindicato. ■

| Valencia

UNT CON EL CAMPO VALENCIANO



Una representación de Unión Nacional de Trabajadores (UNT) acudió a la manifestación que, el sábado 25 de marzo, recorrió al mediodía las calles del centro antiguo de la capital del Turia. Esta acción estaba convocada por colectivos agrarios abiertamente enfrentados con las políticas de la Generalitat, el gobierno socialista y, por supuesto, con Bruselas, que tanto daño están haciendo al campo valenciano.

Independientemente de las reivindicaciones concretas, conviene subrayar un aspecto que el agro valenciano más combativo sitúa últimamente de manera preferente en sus acciones de protesta: su radical rechazo a las políticas globalistas de las instituciones políticas y a las falsedades "ambientalistas" del capitalismo mundialista. ■

VISITA Y CONFERENCIA DE JORGE GARRIDO

El pasado 25 de marzo, por la tarde, tuvo lugar en la sede de Unión Nacional de Trabajadores de la calle Pizarro, de Valencia, una conferencia-coloquio a cargo del presidente nacional **Jorge Garrido San Román** bajo el título "El nacional-sindicalismo frente a la mafia sindical oficial", a la que siguió un animado debate. Previamente a

| Asturias

PROFESORES DE RELIGIÓN

El miércoles 22 de febrero, tuvo lugar la votación para la elección de nueve representantes al Comité de Empresa del Profesorado de Religión del Principado de Asturias. Cuatro fueron las candidaturas que se presentaron a estos comicios obteniendo los resultados por el orden que sigue: USO (5), ANPE (2), UNT (1) y USIPA (1).

El porcentaje en participación fue similar al de la legislatura anterior, aunque ligeramente inferior (en torno al 75% frente al 77 % anterior). Aunque el censo de electores fue de 251 profesores de Religión, un colectivo pequeño en relación con el resto de profesores de la Junta de Personal Docente, tiene no obstante, un importante peso institucional porque cubre con su presencia más de cuatrocientos centros de enseñanza del Principado en las etapas de enseñanza primaria y secundaria. ■



la conferencia tuvo lugar, en el mismo local, una asamblea en la que quedó establecida una Comisión de gobierno local que será presidida por el compañero **Javier Giner Vila**. ■

Bipolaridad sindicalera



Los aparatos mediáticos del Régimen del 78 andan un tanto remolones y jugando al despiste. No, no nos referimos a la interdicción occidental de las informaciones que vienen de la Federación de Rusia (convertida ya en una suerte de horrible y sanguinario Belcebú), prohibidas en nombre de la libertad de expresión (¡toma castaña!), hablamos sobre las escasas noticias e imágenes que nos llegan de la dulce Francia, una dulce Francia que anda estas semanas caldeadísimas y no precisamente en sentido metafórico. De tal guisa, que si uno quiere enterarse de cómo le van realmente las cosas a **Macron** (el antiguo empleado de los Rothschild al que los gabachos llaman con no poca sorna **Micron**), tiene necesariamente que meter las narices de lleno en la red internet.

El caso es que los "sindicatos mayoritarios" que pastan al sur de los Pirineos se han solidarizado con sus homólogos del norte de la cordillera, en su lucha para impedir que la edad de jubilación pase en el vecino país de los 62 a los 64 años, mientras las burocracias de UGT y CCOO *tragan* aquí, en tierras carpetovetónicas y bajo el paraguas de un gobierno (dicen que) de izquierdas, con una edad de jubilación de 67. Apesabrados y lanzando algún grito, eso sí, contra la patronal para guardar... las apariencias.

A nosotros no nos cabe la menor duda de que estamos ante un más que evidente caso de *bipolaridad sindicalera*. En grado sumo. En grado terminal. ■

únete

Por un mínimo de **cinco euros al mes** puedes estar sindicado en Unión Nacional de Trabajadores

sindicatount.es/afiliacion.htm